
 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CENTRO DE ENGENHARIAS 

 
ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS DO 
COLEGIADO DO CURSO DE ENGENHARIA ELÉTRICA DA UNIVERSIDADE FEDERAL 

RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
Ao trigésimo primeiro dia do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois, às 1 

dez horas e trinta minutos, via google met, reuniu-se o Colegiado de Engenharia 2 

Elétrica do CENTRO DE ENGENHARIAS, da Universidade Federal Rural do 3 

Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do coordenador Ednardo Pereira Da 4 

Rocha. Estiveram presentes os membros: Ednardo Pereira Da Rocha, Samanta 5 

Mesquita de Holanda, Adriano Aron Freitas de Moura, Bruno Emmanuel de 6 

Oliveira Barros Luna, Humberto Dionísio de Andrade e o Representate 7 

Discente Ariel alves de Freitas. Participaram como ouvintes, os docentes Idalmir 8 

de Sousa Queiroz e Isaac Barros. Verificada a existência de “quorum legal”, o 9 

coordenador do curso, Ednardo Pereira Da Rocha, deu início à reunião 10 

solicitando exclusão de parte do primeiro ponto de pauta. O colegiado aprovou a 11 

sugestão por unanimidade e a reunião teve início com a seguinte pauta: Primeiro 12 

ponto: Calendário de Atividades Semestre 2021.2 Segundo ponto: Eleições para 13 

membros do Colegiado de Curso (2022 – 2024).; Terceiro ponto: Aproveitamento 14 

de Atividade Profissional como Estágio Supervisionado Obrigatório; Quarto 15 

ponto: Solicitação de Quebra de Pré-requisito; Quinto ponto: Planos de Curso 16 

(IN90); Sexto ponto: Outras Ocorrências. Iniciando a reunião, foram 17 

apresentadas datas do Calendário de Atividades Semestre 2021.2. Sobre as 18 

Eleições para membros do Colegiado de Curso (2022 – 2024), Ednardo explicou 19 

que ainda não existe data definida para a realização, devido ao ambiente de 20 

votação virtual ainda não estar completamente finalizado. Ednardo informou que 21 

foi enviado ofício ao DCE para indicação de nome de discente para compor o 22 

colegiado. No Terceiro ponto, foi avaliada Solicitação de Aproveitamento de 23 

Atividade Profissional como Estágio Supervisionado Obrigatório do discente José 24 

Dionízio C. De Brito Júnior. Ednardo elencou as atividades exercidas pelo 25 

discente em sua atividade profissional. Em votação, a solicitação foi aprovada 26 

com uma abstenção. No Quarto ponto de pauta foi avaliada solicitação de quebra 27 

de pré-requisito do aluno Klebiano Kennedy da disciplina Antenas e Propagação. 28 

O mesmo ainda não cursou a disciplina Princípios da Comunicação. O docente 29 

que ministra a disciplina opniou que a solicitação deve ser negada e o colegiado 30 

acatou a decisão. O coordenador do curso informou quais planos de Ensino já 31 

recebeu e que aguarda correções do docente Idalmir e da docente Romênia, bem 32 

como o envio das disciplinas do docente Thomas. Posto em votação o colegiado 33 

aprovou o envio dos Planos ao departamento, por unanimidade.Em outras 34 

ocorrências, Ednardo informou que irá solicitar novas cópias de chaves dos 35 

laboratórios e reforçar o controle na guarita. Também foi informado que seja 36 

realizada Equivalência de Instalações Elétricas e Eletrotécnica para construção, à 37 

pedido do curso de Engenharia Ambiental. A seguir foi informado sobre matrícula 38 

do discente Sebastião Ferreira Baracho em Estágio Obrigatório a Matrícula dos 39 

discentes Pedro Ivan Moreira e Amanda Sahory Nunes em estágio obrigatório, 40 

por terem realizado estágio no período de férias. Humberto tomou a palavra e 41 

parebenizou a gestão do curso por iniciativas realizadas com os egressos do 42 

curso. A seguir o colegiado entrou em breve discussão sobre outros assuntos 43 

pertinentes ao curso. Não havendo mais nada a ser discutido, o coordenador do 44 
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curso Ednardo Pereira Da Rocha, agradeceu a presença de todos e deu por 45 

encerrada areunião. E eu, Leonardo Ramalho Medeiros, Assistente em 46 

Administração do departamento, lavrei a presente ata que será assinada por mim 47 

e demais presentes, quando aprovada. 48 
Membros Titulares 49 

Ednardo Pereira Da Rocha____________________________________________ 50 

Samanta Mesquita de Holanda_________________________________________ 51 

Adriano Aron Freitas de Moura_________________________________________ 52 

Bruno Emmanuel de Oliveira Barros Luna________________________________ 53 

Humberto Dionísio de Andrade_________________________________________ 54 
Representante Discente 55 

Ariel Alves de Freitas________________________________________________ 56 
Assistente em Administração - CE 57 


